

Studenten sammeln Ideen für Volkspark

Areal soll umgestaltet werden

LAUENAU. Bei der Neugestaltung des Volksparks wird der Flecken Lauenau von einer Studiengruppe der Leibniz Universität Hannover unterstützt. Zur Vorbereitung einer öffentlichen Präsenzveranstaltung sammeln die Studenten in den kommenden Tagen erste Ideen. Wer etwas in die Diskussion einbringen möchte, kann dies im Internet tun oder einen öffentlich ausliegenden Fragebogen ausfüllen und einreichen.

Online sind die Bögen auf www.umfrageonline.com/s/mmwtqsp zu finden. Dort können sich Lauenauer durch Fragen nach ihren Besuchszeiten des Volksparks, zu dessen Vorzügen und Mängeln sowie zu Verbesserungsvor-

schlägen klicken. Die Studenten werten alle Angaben schließlich aus und stellen dem Flecken das Ergebnis zur Verfügung.

„Gemeinsam wollen wir Ideen sammeln, um den Park zu neuem Leben zu erwecken“, heißt es in einem Vorbericht zu der Kampagne. Der Fragebogen kann auch mittels eines QR-Codes aufgerufen werden. Bis einschließlich Sonntag, 12. Dezember, dauert die Befragung.

Die Aktion erinnert an ein Projekt in Altenhagen II, als dort Studenten dazu beitragen sollten, die Entwicklungsmöglichkeiten des Dorfes auszuloten. Seinerzeit gab es auch Workshops im Lauenauer Sägewerk. gus